

Comunicado de Prensa No.

AVANZA LA ATENCIÓN DE PUNTOS CRÍTICOS EN RED VIAL NACIONAL

El Director Nacional de Gestión del Riesgo inspecciona proyecto Loboguerrero-Mediacanoa, en el Valle del Cauca.

Bogotá D.C. 22 de noviembre de 2013. Son cuatro las acciones de ingeniería civil que la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UN GRD-, en el marco del convenio con Invías y la ANI ejecuta en el Valle del Cauca para solucionar problemas de movilidad con intervención de puntos críticos en el tramo Loboguerrero-Mediacanoa, de la vía que de Cali conduce a Buenaventura.

Para la ejecución de estas obras se han invertido más de \$12.700 millones a lo largo de un año en el que se han intervenido los puntos críticos con obras como:

- Construcción de terrazas, obras de drenaje y muro de concreto (Km 102).
- Rehabilitación del talud, construcción de dos muros de contención reforzados (Km 94).
- Conformación del pedraplen, del terraplén con material granular, instalación de tubería de 1.2 m de diámetro, disipador de energía en gaviones (K81).
- Rehabilitación del talud, construcción de muro en concreto reforzado (Km 66).

Antecedentes

Las obras realizadas den Valle del Cauca se enmarcan en las realizadas por la UNGRD, Invías y ANI, para apoyar la solución a la importante afectación del sector Transporte que se generó durante los últimos cuatro meses de la II Temporada de Lluvias de 2011. En este orden de ideas, el Gobierno Nacional destinó \$300.000 millones, con los cuales se están interviniendo 44 tramos viales de la red vial nacional, que fueron identificados con base en estudios técnicos específicos.

Redactó: Sandra Calvo Pinzón – <u>3142010582</u> – 3202376139, sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co

Oficina Asesora de Comunicaciones: — <u>3202407217 — diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co</u>







Comunicado de Prensa No.



